









平成31年3月25日 No.22 銚子市立豊岡小学校

卒業おめでとう



3月15日(金)、本校6年生7名が卒業しました。当日は天候に恵まれ、暖かな日差しの中、7名は在校生30名に見送られ、後輩の見本となる素晴らしい態度で式に参加し、感動的な卒業式となりました。出席して〈ださった来賓の方々からも、「感動的な式だった」と、お褒めの言葉をいただきました。

卒業生7名、在校生30名の全員で作り上げた素晴らしい式に、豊岡小学校の全職員も感動し、改めて 豊岡の子ども達の良さを感じました。卒業生には、豊岡小学校を卒業したことを誇りに思って、中学校に行っても活躍してくれることと信じています。

銚子警察署から感謝状

卒業生の飯嶋萌愛さんが、このたび銚子警察 署から感謝状をいただくことになりました。

萌愛さんは、「電話de詐欺」防止のために移動交番等の放送文章を録音し、現在、その声が銚子市内のいろいろな場所で放送されています。銚子警察署に協力をしたことで感謝状が渡されます。おめでとうございます。

また一つ、豊岡の子ども達の良さを、広く知って いただけることと思います。

大きく成長しました

今日で、1年生から5年生までの30名が、平成30年度の課程を修了しました。子ども達は、この1年間で本当に大きく成長しました。できるようになったことがたくさんあります。まずは、その点についてご家庭で誉めてください。「もう少し」というところがあれば、それは次の目標の一つとして励ましてあげてください。

子ども達が春休み中に気持ちを充実させ、4月の始業式には目を輝かせて登校してくることを、職員一同楽しみにしています。

平成30年度を無事終えることができました。子ども達は、校歌のとおり「明るく」「すなお」そして「清らか」にまっすぐ育っています。これも、保護者の方々と地域の方々のおかげです。職員一同、 豊岡小学校の子ども達に出会えたことの喜びを感じながらこの1年を終えることができます。

1年間ありがとうございました。また、来年度も変わらぬご支援をお願いいたします。